



Barfußfühlen

Bei diesem Spiel geht es darum genau hin zu fühlen!

Entweder baut ihr eine Strecke für jemanden auf oder ihr lasst eine Strecke für euch aufbauen.

Nehmt euch verschiedene Sachen die ihr Zuhause oder auch draußen finden könnt und platziert diese Hintereinander so das eine Straße entsteht. Ihr könnt zum Beispiel Watte, Steine, Sand, Blätter, Papier zerknüllt nehmen. Wichtig ist nur das die Gegenstände ungefährlich sind und man sich nicht verletzt.

Die Person die über die Fühlstraße geführt werden soll das diese natürlich nicht sehen also verbindet Ihr die Augen und führt sie vorsichtig darüber. Die Person mit den verbundenen Augen muss dann erraten auf was sie steht.

Ihr könnt das gleiche auch mit euren Händen machen. Füllt die Gegenstände einfach in Boxen damit sie keiner sieht.

Viel Spaß beim Ausprobieren!